
もも脳ネット県民フォーラム アンケート集計結果 

【平成 31年 1月 27日（日）／岡山市民病院多目的ホール】 

 

① 参加者ご自身について伺います。 

1. 性別 

男性 54 

女性 143 

 

2. 年齢 

～29歳 12 

30歳代 15 

40歳代 16 

50歳代 38 

60歳代 40 

70歳代 55 

80歳代～ 26 

 

3. お住まいの地域 

岡山市北区 73 

岡山市中区 29 

岡山市東区 13 

岡山市南区 24 

和気町 1 

備前市 7 

赤磐市 2 

瀬戸内市 3 

倉敷市 29 

玉野市 5 

その他 14 

              

4. この県民フォーラムをどうやって知りましたか？ 

 

自治体広報誌 24 

チラシ 86 

フリーペーパー 15 

ホームページ 2 

新聞 26 

テレビ 0 

ラジオ 0 

家族・知人 26 

その他 14 
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② 会場場所について伺います。 

よい 172 

どちらでもない 20 

よくない 4 

 

（ご希望場所） 

・岡山駅周辺 

・岡山県医師会館 

・もっとたくさんの人が参加できる広い場所 

 

③ 講演内の内容について伺います。【参加された方のみお答え下さい】 

1. どの講演に参加されましたか？（複数回答） 

 

◆講演 1 
162 

認知症予防はどうやってするの？ 

◆講演 2 
156 

認知症患者さんのリハビリ 

◆講演 3 
153 

認知症の家族が自宅や施設で過ごす、そのとき何が… 

 

 

講演時間はいかがでしたでしょうか。 

長い 2 

やや長い 9 

ちょうど良い 157 

やや短い 19 

短い 3 

 

 

 

2. 今回の講演会を聞いて今後の生活に役立てそうですか 

大変そう思う 70 

そう思う 111 

普通 13 

あまりそう思わない 1 

そう思わない 0 
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3. 今後聞いてみたい講演のご希望等、ご意見がございましたら、ご記載ください。 

 

 大変分かりやすく、新しい情報を得ることができました 

 乳がん 

 バリデーション介護について 

 認知症の人の体験談 

 膵臓がん 

 認知症の楽しい生活 

 肺機能について 

 高齢者の食事について 

 マイクの声が聞き取りにくかったです 

 講演２は個人たくではあまり参考にならなかった 

 「もも脳ネット県民フォーラム×岡山市民病院」のクリアファイルと冷蔵庫に貼るマグネットは大変良い

です 

 役に立ちます 

 医学は日進月歩。身近な病気、治療の現状を知りたい 

 医療者に必要な今後求められる認知症ケア。認知症ケアの課題 

 小森先生のお話大変役に立つと思います。感動です。ありがとうございました 

 職と健康。健康寿命生活 

 関節痛について 

 講演１と３について、もっと具体的な話が聞きたいです 

 自分自身、これはおかしい認知症かなと知る目安の講演（注意点） 

 イスにすわって画面が見えない 

 筋力低下。コンパクトにまとまったお話でとても参考になりました。院長挨拶覚えておきます 

 薬のこと 

 事例でより具体的にわかりやすく、また楽しく聞くことができました 

 認知症についてもう少し詳しく説明して欲しい 

 小森先生のお話は在宅サービスに係る者として、とても励まされました 

 認知症の予防について 

 講演３のようなお話がもっと聞きたいです。とても良かったです。有難うございました 

 ロコモ。休憩やクイズがあり、気分転換できて良かった 

 認知症と無関係のリハビリ施設が知りたい 

 介護方法について（移乗、移送時などの安全な方法）。認知症の方とのコミュニケーションについて 

 尊厳死について 

 救急医療から延命医療に移行する時の医療側からの丁寧な説明・相談・意思確認のプロセスを真摯

に対応することが患者側にはとても大切です。そういう事を学びたいです 

 日常生活習慣について詳しく知りたい。毎日が社会に守られている実感を持って生きたいと思います。 

 講演１で認知症の血液検査が紹介されたが、講演１の終了時には「既に終了しました」とアナウンスが

あり、とても残念でした。通常は市民病院のどこの科でいくらでできるのか教えて欲しかった 

 地域医療連携について 

 家で死ぬということ。看取りについて 

 小森先生のお話が良かった 

 もう少しゆっくり聞きたかった 



 生活の運動について。栄養の事。日常生活の事 

 今回のように心のかようお話が聞ければと思います。自分の最期をどう迎えるか考えたくて参加しまし

た。ありがとうございました 

 アルツハイマー型だけでなく他の２つについてもやって下さい 

 生活に役立つリハビリ体操 

 リハビリ体操 

 認知症予防のため今一度食事運動を見直していこうと思います 

 

④ 特設ブースについて伺います【参加された方のみお答えください】 

1. どのコーナーに参加されましたか？ 

（複数回答） 

もの忘れチェックブース 53 

栄養相談ブース 30 

リハビリブース 12 

おくすりブース 38 

歯科相談ブース 47 

介護・福祉相談ブース 8 

 

 

 

 

2. 各コーナーに対するご感想等ありましたら自由にご記載ください。 

 

 時間がなくて、受けられなかった 

 軽度認知症を心配していましたが、物忘れやチェックブースでチェックを受け安心しました。とても良い

機会でした。ありがとうございます 

 気づかず参加できなかったので残念でした。すぐ頂いた書類に目を通せばよかったが、受付で一声か

けて欲しかった。とても良いお話を有難うございました 

 時間がなくて、全コースをまわれなくて残念でした。人数が多い為 

 今後もこの様なフォーラムがあれば参加したいと思います 

 認知確認の時間が、それぞれかかり思うことを聞けませんでした。介護・福祉ブースが聞けず残念です。

講演時間を１時間早くして頂けたらありがたいです 

 関心、感動、感謝、この言葉のついて考えることができました。ありがとうございました 

 鍼灸を受けるためにはどうしたらよいか（保険適用）手順が聞けて良かったです 

 もう少し時間が欲しかった 

 大変参考になりました 

 認知症と血液の関係調査は興味がある 

 もの忘れを心配していましたが、満点が出て安心しました。歯のそしゃく力もある事がガムを噛んでわ

かり、気持ちが楽になりました 

 骨折と食事 

 血液で認知症がわかるって本当ですか？時の流れを受け入れ過ごします 

 時間がなくて行けなかった 

 関係者皆さまのご努力に感謝致します 
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 もっと時間に余裕をもって来ればよかった 

 何回も講演していたら来たい 

 おくすりロボットを見せてもらい参考になりました 

 忙しすぎる。採血に強く誘導されたが、もっと指導が欲しかった 

 案内スタッフ何人か必要。ブースはあってもどのように受付しているのかわからなかった 

 特設ブースを楽しみにしていていましたが、予定より早く終わってしまい残念でした 

 多数の参加で関心が高いと感じた 

 大変勉強になりました。今後現場でも活用していけるようにしたいと思います。今後もよろしくお願いし

ます。また機会があれば参加したいと思います 

 楽しくテスト出来て良かったです 

 ブースの終了時間。講演終わりに体験できれば、さらに良かったと思う 

 認知症についてよくわかりました。ありがとうございました 

 また参加させてもらいたいです 


